



Morena exige al INE estricto apego a la ley en asignación de plurinominales



El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, exigió al INE actuar en estricto apego a la ley para asignar las diputaciones plurinominales o de representación proporcional que darían la mayoría calificada al bloque oficialista en la próxima legislatura del Congreso.

“Vivimos en un estado de derecho. Insistentemente, los partidos de oposición han manifestado que se respete la ley, que haya estricto apego a la ley; pues nosotros le pedimos al INE que se apegue a la ley”, puntualizó.

Mier acusó al PAN y al PRI de intentar que se cambie la interpretación que durante más de 12 años les había beneficiado.

El también senador electo subrayó que la Constitución establece un límite de ocho por ciento a la sobrerrepresentación, con base en la votación obtenida por cada partido político en lo individual.

“El argumento opositor sobre una supuesta sobrerrepresentación no tiene fundamento”, agregó.

Mier señaló que esta es una discusión que se presenta cada tres años en la integración de una nueva legislatura.

“Todo este debate que se presenta desde hace 12 años cada vez que se integran las legislaturas y que los cálculos no le salen a algún partido político, empiezan a cuestionar sobre el procedimiento para determinar la representación proporcional conforme a la ley”, dijo.

<https://www.milenio.com/politica/morena-exige-ine-apego-ley-asignacion-pluris>